



Comunicado Núm. 644/2023

## SE SUMA "LA ADICTIVA" A LA FERIA Y FESTIVAL CULTURAL INTERNACIONAL ALFEÑIQUE 2023

- *Anuncia Raymundo Martínez un artista extra, con la llegada de La banda "La Adictiva", que Llenará de Vida y música a Toluca*

**Toluca, Estado de México, 10 de octubre de 2023.-** La Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023 continúa creciendo en su primera semana de celebración. Gracias a la gran afluencia de toluqueñas, toluqueños y visitantes, las actividades realizadas refirman la importancia de la capital mexiquense, como un espacio esencial para la cohesión, identidad de la comunidad y espacio para la reconstrucción del tejido social.

A través de un video compartido en redes sociales, el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, reveló la incorporación de la banda "La Adictiva", como artista sorpresa para el concierto estelar que promete ser inolvidable. Este complemento, se suma a los seis eventos especiales ya anunciados, con artistas de renombre que atraerán una amplia audiencia a Toluca.

Martínez Carbajal, señaló que este concierto será uno que perdurará en la memoria de todas y todos los asistentes, y que al igual que ellas y ellos, espera con gran entusiasmo estos eventos.

El programa de conciertos estelares de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023 es el siguiente: miércoles 18 de octubre se presentará Julión Álvarez; jueves 19, se llevará a cabo el concierto Rock en tu idioma sinfónico; el viernes 20, banda La Adictiva; sábado 21, para los toluqueñitos llegará Bely y Beto, en la noche Los Ángeles Azules; el domingo 22, Gloria Trevi; y el lunes 23 de octubre, el grupo Matute.

Cabe destacar que próximamente iniciará la apertura del portal para la obtención de los boletos, y así todas y todos puedan obtener sus boletos completamente gratis para estos magnos eventos que se llevarán a cabo en el Parque Alameda 2000. El Alcalde Raymundo Martínez, extendió una cordial invitación a la comunidad de Toluca y a visitantes a unirse a esta gran celebración, la cual, es la fiesta más grande de la ciudad y que recibe a artistas de talla internacional.